
 

 

 

 

 

 

 

未来の神戸をどんなまちにしたいですか？ 
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    三宮などの都心部6か所で電動アシス電動アシス電動アシス電動アシス

ト自転車を借りることができます。ト自転車を借りることができます。ト自転車を借りることができます。ト自転車を借りることができます。 

１．事前にインターネットで会員登録 

２．三宮、ハーバーランドなど 6 か所で 

   自転車を借りる。 

３．返却は借りた場所以外でもＯＫ返却は借りた場所以外でもＯＫ返却は借りた場所以外でもＯＫ返却は借りた場所以外でもＯＫ    

利用料金利用料金利用料金利用料金 1 回利用：最初の 60 分 100 円 

              以降 30 分毎 100 円 

         １日利用：５００円 

 自転車を共用し都心部への乗入を減らし

て、放置自転車放置自転車放置自転車放置自転車減少減少減少減少にも効果を期待にも効果を期待にも効果を期待にも効果を期待！ 
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初の初の初の初の市民報告会市民報告会市民報告会市民報告会で司会を務めましたで司会を務めましたで司会を務めましたで司会を務めました！！！！    

 5555 月月月月 11111111 日（月）日（月）日（月）日（月）18181818 時から時から時から時から 20202020 時まで、神戸市会初時まで、神戸市会初時まで、神戸市会初時まで、神戸市会初

の市民報告会が市役所本会議場で開催されましの市民報告会が市役所本会議場で開催されましの市民報告会が市役所本会議場で開催されましの市民報告会が市役所本会議場で開催されまし

た。た。た。た。事前にお申し込みいただいた 190190190190 名の名の名の名の市民市民市民市民

の方々が参加され、先着の方々が参加され、先着の方々が参加され、先着の方々が参加され、先着 71717171 名に名に名に名には議員席におは議員席におは議員席におは議員席にお

座りいただきました。座りいただきました。座りいただきました。座りいただきました。特別委員会の報告を受けて

の質問や要望も多く出されました。委員会にお招

きした 4 名の参考人の方々からも、パネルディス

カッションという形でご発言いただきました。委員

会の委員だけではなく、多くの議員が傍聴しまし

たので、今回の市民報告会が議会全体の取り組

みとして共有できたのではないでしょうか。 

 未来の神戸をどんなまちにしたいか、皆様と未来の神戸をどんなまちにしたいか、皆様と未来の神戸をどんなまちにしたいか、皆様と未来の神戸をどんなまちにしたいか、皆様と    

課題を共有しながら考えていきたいですね。課題を共有しながら考えていきたいですね。課題を共有しながら考えていきたいですね。課題を共有しながら考えていきたいですね。    

 

待機児童数が市内待機児童数が市内待機児童数が市内待機児童数が市内 5555 区でゼロ区でゼロ区でゼロ区でゼロ！！！！    

 女性の社会での活躍推進に大きな課

題となっていた保育所待機児童数が、

神戸市内で、昨年昨年昨年昨年 4444 月月月月 123123123123 人から今年人から今年人から今年人から今年

はははは 13131313 人に減少しました。中央、兵庫、人に減少しました。中央、兵庫、人に減少しました。中央、兵庫、人に減少しました。中央、兵庫、

北、長田、垂水の北、長田、垂水の北、長田、垂水の北、長田、垂水の 5555 区では待機児童数区では待機児童数区では待機児童数区では待機児童数

がゼロに。がゼロに。がゼロに。がゼロに。これは、保育施設の新増設

や小規模保育の拡充、幼稚園から認定

こども園への移行、事業所内保育の実

施等により定員拡大を図ったものです。 

 働きたい人が働けるよう環境を整える

第一歩です。量だけでなく質の確保も！量だけでなく質の確保も！量だけでなく質の確保も！量だけでなく質の確保も！    


